
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 12. Januar 2019, 11:25

Zitat von docfred 

Ja, es wäre vielleicht ein 0:2 statt einem 0:viele möglich gewesen. Ansonsten spielen
wir innerhalb der Erwartungen.

Naja, das sehe ich eben nicht so. Dass man gegen Hoffenheim oder in Dortmund, Leipzig,
Bayern verlieren würde war schon sehr wahrscheinlich, aber z.B. waren Wolfsburg und Freiburg
absolut zu schlagen. Zwolle und Mouscron beweisen doch jetzt, dass es überhaupt nicht mehr
passt.
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